
 

 

  

 

3e rencontre du conseil d’établissement (CÉ) 2022-2023 

Jeudi le 2 février 2023, rencontre virtuelle sur Teams 

 

 

 

MEMBRES PRÉSENTS

 
Parents   Enseignants  Personnel              Représentant 

Soutien /Prof              de la commun. 

SDG                 

 
Geneviève Chéné Cloutier Caroline Lemelin             Olguin Jean-Louis           Mélanie Pépin 

Amadou Diop       Isabelle Ducharme (S)     Flavie Charpentier 

Fiza D’Orléans                            Chantal Bélanger             Kareen Villeneuve                        

Etienne Rouleau                        

Chanez Benchoubane                 

Houria Amri 

Geneviève Létourneau 

  

 

MEMBRES ABSENTS

 
Parents   Enseignants  Personnel    SDG     Représentant 

Soutien / Prof                 de la commun.  

 
                          Dominique Gervais               

           

 

M. Christian Lacombe, directeur, et Etienne Rouleau, président, animent la réunion. 

La secrétaire est Chanez Benchoubane. 

 

 
 

Ouverture de la séance 18h46 

 

1. Accueil, présences et vérification du quorum 

 

Présentation de tous les membres. Quorum vérifié. Étienne Rouleau lit l’ordre du 

jour.  

 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 

      Proposé par Geneviève Chené Cloutier 

      Appuyé par Karine Villeneuve 

      Adopté à l’unanimité 

 



 

 

 

3. Adoption du compte rendu de la rencontre d’octobre 2022 

        

      Proposé par Mélanie Pépin 

      Appuyé par Caroline Lemelin 

      Adopté à l’unanimité 

 

4. Mot de la direction 

  

4.1 Nouvelle des nôtres 

L’école est touchée par le manque de personnel, une enseignante en congé de 

maladie n’a pas été remplacée. Les remplacements de suppléance se font 

difficilement. 

 

4.2 Tableau des sorties éducatives (pour approbation) 

Ajout de 4 sorties qui ont été faites. L’ensemble des sorties doit être planifié d’ici le 

24 février, avant la semaine de relâche. 

 

Les nouvelles sorties : 

- En mars, les classes de 3e année iront au musée Pointe-à-Callières. 

- En mars, les classes de 4e année vont voir les ateliers Astrolab en virtuel.  

- Les classes de 4e année iront au musée des Hospitalières. 

- Les classes de 2e  année iront à la Maison théâtre. 

     

    Proposé par Christian Lacombe 

    Approuvé par Madame D’Orléans 

 

4.3 Suivi des inscriptions 2023/2024 + organisation scolaire 2023-2024 

Pour les réinscriptions des élèves étant déjà à l’école, 90% des parents ont utilisé 

Mozaïk. 

 

La période officielle pour les inscriptions s’est terminée le mardi 31 janvier. La 

première prévision est préliminaire, car les familles peuvent être enclines à 

déménager. Selon ce premier portrait, très peu d'élèves vont partir. 

 

En maternelle, une baisse de clientèle est constatée. Cette année, nous disposons 

de 5 classes alors que pour les prévisions 2023-2024, il semblerait qu'il n'y aura que 

3 classes (53 élèves). L’idéal serait d’avoir une dizaine d'inscriptions de plus pour 

ouvrir une quatrième classe et ainsi garder la stabilité du personnel. 

 

Présentement, l’école est à 656 élèves. D’ici la rentrée, les choses peuvent changer, 

selon la fluctuation des entrées et des sorties. Il y aura une 2e déclaration de clientèle 

en avril et une autre en juin.  

 

Cette année, 2 nouvelles classes d'accueil ont été ouvertes en milieu d’année. Nous 

les gardons pour l’an prochain. 

 

 



 

 

 

4.4 Campagne de financement Bal en rouge (pour approbation) 

      

Proposé par Christian Lacombe  

     Approuvée par Chanez Benchoubane  

 

4.5 Campagne de financement Pâques (pour approbation) 

La compagnie Perfection a contacté Christian pour la campagne de financement de 

Pâques. Proposé pour son approbation. 

Proposé par Christian Lacombe 

Approuvée par Geneviève Chéné Cloutier 

Adoptée à l’unanimité 

 

4.6 Campagne de financement dîner Pizza (pour approbation) 

Une journée de pizza est proposée pour l'édifice Sauriol et l’autre pour l'édifice 

Sauvé. 

 

     Proposé par Christian Lacombe 

Approuvée par Geneviève Chéné Cloutier 

Adoptée à l’unanimité 

 

4.7 Suivi des journées pédagogiques SDG (pour approbation) 

Comme proposé au dernier CÉ, des recherches ont été faites pour savoir si les 

activités avaient lieu du côté Rive-Nord afin d’obtenir un coût plus bas pour les 

sorties, mais, cela n’est pas le cas. Christian est dans l’attente des tarifs de 

Promotion zone qu’il n’a pas encore reçue. Les frais pour les sorties pédagogiques 

seraient de 45 $, mais les parents ne seraient chargés que 40 $. Cela représente 

une perte de 1250 $ pour l’école. C’est un point qu’il faudra de nouveau vérifier pour 

ne plus être en déficit. Parmi les solutions : des sorties moins dispendieuses ou 

moins de sorties. 

Christian aimerait envoyer le calendrier aux parents une fois que le tableau sera 

finalisé, pour aider les parents qui veulent proposer des choix aux enfants. Les 

activités maison représentent aussi un déficit, car les enfants ne sont pas chargés 

pour les prix donnés ou encore lorsque du matériel est acheté selon le thème de la 

journée pédagogique. 

 

Proposé par Christian Lacombe 

Appuyé Chantal Bélanger 

 

4.8 Rencontre sur les enjeux de sécurité aux abords des écoles d’Ahuntsic-

Cartierville 

Les directions d’Ahuntsic-Cartierville ont été réunies sur les problématiques de 

sécurité 

- Le stationnement double 

- L’excès de vitesse 

Il y a une brigadière qui s’est fait faucher pendant sa première journée de travail. 

Christian a vu plus de surveillance policière ces derniers temps. Un des éléments 



 

 

rapportés était le temps que cela prend pour le déneigement autour des écoles. Si 

des éléments nouveaux sont proposés par la SPVM, Christian nous en fera part. 

 

4.9 Consultation des élèves 

Suite à la loi 40 et le nouveau CSSDM, il est demandé chaque année de faire une 

consultation auprès des élèves. Christian fait part que tous les élèves de l’école 

seront interrogés sur le climat de l’école. Un nouvel outil a été développé pour les 

élèves de première à la sixième année sur le sentiment de sécurité des élèves à 

l’école. Christian va l’administrer entre février et mai. Un comité de bienveillance est 

tout de même en place à l’école. 

 

Chantal dit qu’elle sent qu’il y a de l’effervescence dans l’air. Le comité bienveillance 

travaille durement, car, on sent un relâchement auprès des élèves. 

 

4.10 Projet éducatif 

Comme mentionné à la dernière séance, le point du projet éducatif est abordé. Le 25 

novembre, un long travail a été fait au courant de l’avant-midi avec l’équipe éducative 

de l’école. Un portrait des forces et vulnérabilités externes et internes a été dessiné. 

Des enjeux ont été ciblés pour savoir sur quoi il faudrait travailler. Les objectifs 

seront choisis lors de la prochaine journée pédagogique. L'écriture et les 

mathématiques seront probablement ce qu’il faudra mettre en avant. Plus de détails 

suivront au prochain CÉ. 

  

4.11 PEVR (consultation) (pour approbation) 

En lien avec le plan vers la réussite, il est demandé à tous les CÉ de faire une 

consultation en lien avec le contexte du CSSDM. (Voir document PEVR). 

 

5. Suivi de la dernière rencontre du comité de parents 

 Rien à signaler 

 

6. Mot du président 

s.o. 

 

7. Mot du personnel de l’école 

✓ Olguin souligne la bienveillance de tout le personnel et dit que l’équipe est 

superbe. 

✓ Chantal annonce que la robotique a commencé ainsi que le projet de théâtre. Les 

classes de cinquième année participent au projet La marche du crabe.  

 

8. Mot de la technicienne du service de garde 

Kareen nous dit que c’est la période des impôts et que tous les parents vont recevoir 

les documents qu’il faut pour leur déclaration. Il n’y aura pas de semaine de relâche 

à l’école, car il n’y a pas assez d’inscriptions. Les élèves sont redirigés vers les 

Loisirs Saints-Martyrs. 

 

9. Mot de l’OPP 

9.1 Retour de la fête de Noël 

La fête de Noël s’est bien passée. Parents et enfants étaient conquis. 



 

 

 

9.2 Fondue au chocolat : une rencontre de l’OPP prévue. 

 

9.3 Carnaval 

 

10. Date de la prochaine rencontre 

Le 23 mars 2023. 

 

11.  Varia 

 

12. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 21h02. 

 

 

 

 

 

 

 
Étienne Rouleau     Christian Lacombe 

Président      Directeur de l’école 

 

 

 

 

 


